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国際会長テーマ
「WE  SERVE」

３３６−Ａ地区ガバナー・スローガン
「新世紀・明日につなごう　奉仕の輪」

キーワード 「初心」

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン
「手をつなぎ　明るく楽しく　We Serve」

キーワード 「笑顔」

新年恒例の市内合同チャリティセール
完売して笑顔で…ハイ、ポーズ ! !

いかがですか ! お買得ですヨ！
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「市内合同チャリティーセール値付け」

2018.1.19 ㈮　於：日本セレモニー

環境保全・保健福祉・アラート委員会　山﨑　宏子

　恒例の市内ＬＣ合同チャリティーセールの
準備、値付け作業は市村会員のご厚意でお借
りした広いお部屋で、それぞれの品物に定価
金額表示を添付した荷物を持ち寄り、参加会
員 17 名で手際よく分類し提示金額の半額に
値付けを直して、あっと言う間に作業終了で
す。
　年々カタログギフトが増えているせいか出
品数の減少に少しさみしい思いですが、作業
終了後の我がクラブの楽しみは有志提供の見
事な美味しい昼食です。それぞれの思いのこ
もったデザート付きお接待に感謝のひと時を
楽しませて頂きました。

早朝清掃は気持ちいい

2018.1.14 ㈰、2.25 ㈰、3.25 ㈰　於：中央公園

第 1 副会長　細木　膺子

　1月〜3月、次第に季節の移ろいを感じます。「寒いね」
が挨拶代わりの 1 月、2 月。今年の冬は殊の外寒かった。
中央公園のたばこの吸い殻や落ち葉もいつもより少な
く塵も凍てついたのかしら。気温も少し緩み 3 月は参
加者も楽？になりました。
　ＲＫＣ調理製菓専門学校の生徒さんたちも毎回ご苦
労さまと感謝いたします。毎回参加者集合写真を撮る
のですが、3 月は通行人がいなくて、すぐ近くにある
交番のおまわりさんに撮ってもらおうと交番前に移動
し、お願いしたところあっさり断られてしまいました。
　交番の中にお客さんが居たわけでもなし、何時もよ

市内合同チャリティーセールに参加して

2018.1.21 ㈰  於：高知大丸南口アーケード

MC・会報・ライオンズ情報委員会　永尾 朱美

　例年のごとく参加した LC はそれぞれ持ち寄ったバザー商品の
陳列作業が始まります。桜 LC では手慣れた手つきで商品を分類
しながら並べていきますが、並べ終えないうちにお客さんの品定
めが始まります。なかなかの雰囲気です。
　客層としては年配の女性が多い中、中学生の男子がお年玉を
使って上手な買い物をしていたのに感心したひとコマもありまし
た。販売開始から 30 分も過ぎると値引き合戦、最終ラウンドに
はお客さんに「いくらやったら買う？」と聞きながら値を決めた
り、1 時間もしないうちに完売しました。どうもこれは桜 LC の
販売方法らしく、なかなか値引きをしない LC も見受けられまし
た。
　桜 LC は 22 名の参加者があり、賑やかな楽しいチャリティー
セールになりました。皆さんお疲れ様でした。

り多い 4 人も居たのに、座って忙しそうにも見受けら
れなかったのに。何たる不親切。掃除して気持ち良く
なっているのに、シャッター押すだけなのに、皆様ど
う思われますか ?　気分悪いですよね。

そちらもおいしそう…。これもありますよー !
（チャリティセールの本番はコッチかネ？）

サァー、早い者勝ちですよ ! いつも早くからありがとう。

公園はきれいになりスガスガしい !
交番のまん前でパチり !
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「薬物乱用防止教室」開催

2018.1.23 ㈫　於：高知大学附属小学校

薬物乱用防止委員会　益岡　美智子

高知桜LCと「高知県立大学薬物乱用
防止啓発サークル」の大学生講師

薬物乱用防止委員会　山﨑　美惠子

　高知桜ＬＣと高知県立大学との協議を経て発足した
サークル活動であり、当 LC が支援している奉仕活動で
す。薬物乱用防止への取り組みが提唱され、その目的の
一つに「青少年による薬物乱用の根絶及び薬物乱用を拒
絶する規範意識の向上」があります。高知桜ＬＣは主に
高知警察署と協同で活動に取り組んでおります。
　数年前より佐川越知ＬＣ・中土佐ＬＣから薬物乱用
防止教室へ大学生講師の協力依頼を頂き、サークル顧
問の了解を得て大学生講師としての育成を考え協力さ
せていただいています。「薬物乱用に関する認知度」は
授業前は約 50％程度から授業終了後は 100％という結

　6 年生 3 クラス 96 名の児童が受講しました。県立大
学生 2 名。警察署より 1 名。桜 LC 6 名。山﨑美惠子委
員長の司会で進行です。
　初めにビデオ学習「愛する自分を大切に！薬物乱用
はダメ・ゼッタイ」15 分。そして、大学生認定講師の
那須圭太さん、永井佐和子さんの復習授業「薬物乱用
と心身への影響」15 分。年齢の近い学生講師に親しみ
を感じ熱心に復習授業を受けている様子が伝わってき
ました。皆の前で演じる劇にも児童２名が参加。とて

も元気でした。身近な内容を取り入れた授業で学生と
のやり取りに笑う場面もありました。
　最後の「ダメ・ゼッタイ」の唱和も全員で大きな声
で出来、パーフェクトでした。

「最近の記事より」
　受動喫煙が原因と思われる死亡者が年間 1 万 5,000
人。公共空間を守る国民的な議論を急がなければいけ
ないとありました。また、平成 30 年 1 月 25 日の新聞
記事では、危険ドラッグ 36 億円相当を東京都練馬区の
アパートの一室で保管していたと 6 人が逮捕。インター
ネットで販売をしていたとみられます。
　私達の知らない身近な所で薬物乱用がされています。
これからもしっかりと薬物乱用防止を訴えていかなけ
ればならないと思います。

６Ｒライフジャケット贈呈式に参加して

2018.2.27 ㈫　於：土佐市立宇佐小学校 体育館

会長　谷村　理恵

　今期 336 -Ａ地区合同奉仕活動として、予想される南
海トラフ巨大地震の災害から子どもを守るため、「四
国の子どもたちにライフジャケット（ＬＪ）を贈ろ
う」事業が承認され 1,130 万円近い事業資金が集めら
れ (2/15 現在 )、目標の個数が配布できるようになった。
６Ｒでは、宇佐・新居・興津の各小学校対象に先行贈
呈式が行われ、桜ＬＣからは山﨑（宏）さんと谷村が
参加、キャビネットより計 84 個のＬＪが贈呈された。
このＬＪは災害時はもとより、夏のキャンプ、海川で
の遊びや訓練にも活用できると大変うれしいお礼の言

葉をいただきました。実際現地を見ると、すぐ前に海
が迫っていて、いざ！という時、ライオンズの願いの
こもったＬＪで一人でも多くの子どもが助かる事を願
いながら帰路につきました。

果を得ています。また当クラブとしても他クラブの取
り組み方（授業構成や協力者など）を見学させていた
だき大変参考になり勉強させていただいています。

LC 例会でスピーチされる那須啓太代表。
「そうネ」とうなづいている杉浦千尋前代表。

感心してメモをとる谷村桜 LC 会長

川辺ガバナーよりライフジャケット贈呈
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献血＆ドナー登録会

2018.2.23 ㈮　於：細木病院

2018.2.27 ㈫　於：ＲＫＣ調理製菓専門学校

ＧＭＴ・ＧＬＴ・ＦＷＴ委員会　横山　玲子

2018.2.23（金）　於：細木病院

受付数 献血者・ドナー登録者 不適格 献血量

献血 400ml のみ 12 名 10 名 2 名 4,000ml

骨髄バンク登録 2 名 2 名

2018.2.27（火）　於：ＲＫＣ調理製菓専門学校

受付数 献血者・ドナー登録者 不適格 献血量

献血 400ml のみ 26 名 21 名 5 名 8,400ml

骨髄バンク登録  4 名 2 名

骨髄バンクドナー登録説明員養成講座風景

　二会場ともにいつもお世話になっていて、今期は 2
回目です。
　細木病院では、医療関係で、積極的に参加される方
が多いのですが、今回はインフルエンザの影響もあり
提供が少なく、細木会員が呼びかけてくれました。
　献血者には、色とりどりの美しいポリアンサスの鉢
植えの花をプレゼントし大変喜ばれました。若い男性
から「一人住まいで花の手入れができない。食べるも
のを」と言われて、急遽スープ等の準備をしたことで
した。
　ＲＫＣ調理製菓専門学校では教
職員と生徒さんからの提供をいた
だきました。プレゼントは、女性
にはひな祭りの花きび、男性には
野菜ジュース。委員の皆さん、プ
レゼントの工夫までご苦労さま。
　献血には体重、年齢に制限があ
り意志はあっても提供できない場
合があります。
　今後は、若者のダイエット志向
など食生活のあり方が課題です。
そんな中、坂本紀子会員の献血
400CC は朗報！結果は右表のとお
りです。 
　骨髄バンクドナー登録は、細木、
釆元会員が大奮闘。有資格者増の
必要を痛感しました。

若者に骨髄バンク登録の説明をする釆元会員（熱心に聞いてくれています）

実技講習も板について !! 真剣に研修を受ける3名
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桜LCの24歳をお祝いして…

2018.3.7 ㈬　於：パレスホテル

計画委員会　村岡　望美

　去る３月７日の夜、高知パレスホテルで我が高知桜
ライオンズクラブの 24 周年記念例会が開催されまし
た。今回は　あえてゲストをお呼びせず、桜の会員だ
けでアットホームな雰囲気でお祝いをしよう！と計画
をたてました。
 　ノンアルコールの乾杯用スパークリングワインがと
ても美味しく、お代わりをいただき　ゆっくりお食事
をいただいた後、まずは　お誕生月のお祝い！
　傘寿を迎えられたお三方（甲藤・冨田・山﨑（美）さん）
へのお祝い！
　そして、計画委員による「四季の歌」・・・手話を披
露させていただきました。
　その後は、「文旦おじゃみ」や「爆弾たこやき」「ミレー
の早食い競争」と会員の皆様参加のゲーム三昧で　大
変盛り上がり、歓声の上がった楽しいチャーターナイ
ト記念例会になりました。無事に 24 周年のお祝いを終
え、ほっとしました。皆様　ありがとうございました。

会長・幹事がそろってお誕生月でした。

計画委員による手話「四季の歌」熱演！爆弾たこやき（カラシ入り）は誰にあたったかな！

24周年記念例会のフィナーレ。
もう頭の中は、25周年記念式典に向けて出発。

＂文旦おじゃみ＂これは誰の発案？
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Ｈ 29 年度高知地域留学生
交流推進会議総会

2018.2.7 ㈬  於：高知県産学官連携センター（ココプラ）

会長　谷村　理恵

　高知大学学長を議長に文部科学省より来賓を迎え、
高知の教育機関はじめ県内関連各団体 41 施設中 21 名
参加による会議が行われ、関係団体の 1 つとして参加
し、活動報告をしました。
　この会は、平成 2 年発足より留学生の活動の場を創
り、より安心して留学生活を送れるよう経済的支援を
図り推進すること、ひいては国の施策目標である、留
学生の 50% を日本で就職してもらう目的もあることを
知りました。何はともあれ、桜としてはＹＣＥ・国際
協力活動を自分たちができる範囲で当会議とも連携し
合ってクラブ内の同意のもと、活動していきたいと思
いました。

ミニミニバザー

2018.2.21 ㈬  於：パレスホテル

財務・出席・大会参加委員会　近森　明子

　毎回沢山の出品がありますが、度々あるので、私は
持参する品物にちょっとだけ苦労しています。あまり
古い物だと金額がのらなくて資金集めにならないし、
どうしたものかと。目的は寄付集めなので少々高値に
値付けしても良いかとも思います。
　いろんな事を思いながらのミニミニバザーです。み
んなが喜んでパッと買ってくれる様なかわいい物持っ
て行きたいなー。そだねー！そだねー！

第15回6R-1Z合同新年例会

2018.1.9 ㈫  於：ザ クラウンパレス新阪急高知

前会長　釆元　誠子

　お正月気分の抜けきらぬなか、恒例の合同新年例会
が開かれました。
　今年は桜 LC が例会の、とさみずき LC が懇親会の担
当でした。万端の準備と当日の会の運営、谷村会長を
始め幹事・計画委員会の皆さん本当にお疲れ様でした。
　司会の西澤幹事、緊張しちゃったのでしょうか、思
いもかけず滑舌が滞ったのはオアイキョウ、ドン・マ
イ！です。会長代表としての谷村会長の挨拶はホンワ
カと谷村さんらしいよい味がありました。
　限られた時間の中で各クラブ会長の手際よい進行で
例会はスムーズに終了。レジメを眺めると各クラブの
独自色が出ていて面白いと思いました。クラブ同士で毎
年合同例会を行っている所があるのは一寸羨ましい…。

　後半の懇親会は、川辺ガバナーの「このような楽し
い合同例会に招いて頂いて嬉しい」とのコメントが印
象的でした。新入会員への記念品贈呈、桜では中越さ
んと近森さんが受けられました。余興の「団扇レース」
はままならぬフワフワ紙風船を相手に選手も応援団も
大いに盛り上がりました。
　賑やかで楽しい雰囲気の中、今年のライオンズ活動
のスタートとなる合同新年例会はお開きとなりました。

川辺ガバナー
から記念品を。
中越さん、近森
さんカッコいい！

村岡！
ガンバレェ！

「仁木さん、それえいぞね」
と財務の近森委員

和服姿の谷村会長。「コーベッチュウ」けどホンワカ！
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「未来への若手フォーラム」へ参加して

2018.2.17 ㈯　於：岡山プラザホテル

YCE・国際関係委員会　坂本　ひとみ

　岡山市内で「未来への若手フォーラム」が
開催されました。『小児糖尿病患者の今』と
題して岡山で活動されている方からの講話が
あり、今私たちに支援してほしいことなどが
具体的に語られました。
　その後は『336 複合地区の現状』や『世界
のライオンズ＆ LCI フォーワード』につい
ての講話があり、どれも日ごろ聞くことのな
い貴重なお話を聞くことができました。複合
地区の連携の重要性や今後日本のライオンズ
が国際レベルになっていくにはどうしたらよ
いのかを国際レベルと比較しながら、現状と
課題を具体的に聞くことができ、大変勉強に
なった 1 日でした。

6Ｒ・7Ｒ合同リーダーシップ研修会に参加して

2018.3.17 ㈯　於：高知プリンスホテル

青少年・地域奉仕委員会　久保　紀子

　6 Ｒ・7 Ｒ合同リーダーシップ研修会に、桜ＬＣから
は永尾さんと私が参加しました。講師は西原透元地区
ガバナー・名誉顧問でしたが、とても穏やかで人を惹
きつける話し方をされる方でした。
　リーダーとして備える資質は　①信頼があり、②公
平であり、③コミュニケーション能力があり、④情報
の共有が出来、プラス思考で常に前向きで、最終的に

責任を受けて立てる人という事でした。そしてスピー
チ力（内容も大事だが話し方がもっと大事）と会議の
進め方（会議には 4 つの権利と原則）がある事をお話
し頂きました。
　スピーチの下手な私はとても勉強になりました。

6Ｒ・7Ｒ後期新会員オリエンテーション

2018.3.17 ㈯　於：高知プリンスホテル

環境保全・保健福祉委員会　中越　佳代子

　会員委員長の横山さんに同行していただき、後期の
新会員オリエンテーションに参加しました。長谷川憲
男元地区ガバナーの講義で始まり、ライオンズクラブ
の創設から現在までの歴史を詳しく説明され、又「ラ
イオンズクラブは人生の修業の場であり、ライオンズ
クラブの役職は人生の師である」という言葉でしめら
れました。

　三谷智省ＬＣＩＦコーディネータ−・元ガバナーは、
一般援助交付金や国際援助交付金等いろいろな障害者
援助、災害援助、人道奉仕活動への援助などすばらし
い活動をしていることについて語られ、感銘を受ける
とともに、ライオンズについてもっともっと勉強しな
ければと改めて考えさせられました。

日本のライオンズが国際レベルになるために…を考えさせられる会でした。
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土佐香南ＬＣ結成40周年
チャリティゴルフ・記念式典に参加して

 2018.1.24 ㈬　於：黒潮カントリークラブ

2018.1.28 ㈰　於：夜須中央公民館マリンホール

環境保全・保健福祉・アラート委員会　白山　早苗

　香南チャリティーゴルフに五藤さん、仁木さんと参
加しました。スコアはともかく、寒い中でもお天気が
良く、三人で楽しくラウンドできました。
　式典にも参加、地域に根ざした奉仕活動をしている
香南ＬＣの素晴らしい活動やエクスカーションに感動
しました。
　記念誌が小型で手作り感のある内容で、こういう形
もあるんだと個性を感じました。
　25 周年を迎えるにあたって、他のクラブの周年はと
ても参考になると思いました。

高知りょうまLC
結成20周年式典に出席して

2018.3.11 ㈰　於：ザ クラウンパレス新阪急高知

計画委員会　坂本　紀子

　レコーアンサンブル、ウェルカムミュージックでの
出迎えの後、酒井公一大会委員長の開会宣言で式典が
始まりました。
　記念事業は小学校への図書寄贈や柔道大会開催と青
少年健全育成、幕末維新博を応援する龍馬記念館への
幕末維新期の錦絵寄贈、幕末に創設された開成館の説
明絵図パネルの設置等多岐にわたっていました。
　祝宴は Jam Session 演奏、谷野徹元国際理事の乾杯
で開宴、ゴルフコンペ成績発表では白山さんが 20 位で、
賞品は 20 周年ということで、テレビが贈られました‼︎
　よさこい龍馬連のよさこい鳴子踊りで賑やかに、ス
ポンサークラブの高知中央 LC、10 周年に姉妹提携し
た神戸サン LC など多くの会員に祝福された記念式典
でした。

高知南ＬＣ結成25周年
記念式典に出席して

2018.2.25 ㈰　於：ザ クラウンパレス新阪急高知

環境保全・保健福祉委員会　山﨑　美惠子

　高知南ＬＣ結成 25 周年式典へ高知桜ＬＣから６名が
出席しました。高知南ＬＣは 1992 年 11 月 19 日高知鷹
城ＬＣをスポンサークラブとして結成されています。
　西村方志会長・田内功一大会委員長のもと盛大かつ
意義深い式典でした。会長は「周年行事はクラブの過
去を振返ると共に新たな年に目を向ける機会である。
これも新しい時代へのＬＣの挑戦であり地域社会への
愛の光と考えている」との挨拶がありました。
　25 周年事業は高知聖園天使園への助成・高知商業高
等学校生徒会のラオス学校建設活動への支援・高知県
子ども食堂支
援基金への助
成などが主な
事 業 で し た。
式典や祝宴は
高知南ＬＣの
趣向を結集し
た構成でした。
おめでとうご
ざいます。

今までにない小型の記念誌。
アイデアを感じます。

格調高く祝賀会の始まり。

桜LCも来年の25周年に向けて発進です。 「また会う日」を約し、今日のよき日をしめくくる
ライオンズローア。おめでとう！
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高知よさこいLC
結成15周年記念式典に出席して

 2018.3.31 ㈯　於：城西館

大会参加・財務・出席委員会　甲藤　徳子

　高知よさこい LC は、その名の通り、よさこい踊りのイベント等にも
協賛をしたり、地元に直結したアクティビティに励んでおられます。
　式典もスムーズに進み、祝宴には一絃琴やお謡、お仕舞いと純和風の
厳かな雰囲気で乾杯を迎えました。余興には青森県のねぶた祭りのかけ
声や「ほにや」の本格的なよさこい踊りと、賑やかな気分で盛り上がり、
抽選会では最高賞に胡蝶蘭の鉢が用意されておりました。
　幸せのくじに当たる人は誰だろうと思っていたところ、なんと最後に
私の番号が呼ばれま
した。西澤さんの代
理で出席して一等賞
を頂くなんて、なん
て幸運な一日だった
のでしょう。

高知東ＬＣ35周年おめでとうございます

2018.3.25 ㈰　於：ホテル日航高知旭ロイヤル

保健福祉委員会　五藤　博子

　桜満開の堀川の眺めを堪能しつつ、ご来賓、姉妹ク
ラブの境港美保ＬＣ、ブラザークラブ総勢約 300 名が
お祝いに参集しました。
　高知東ＬＣはユニークで活動
的な会員さんが多く、記念事業
は高知でロケが行われた映画

「サムライせんせい」への協賛・
撮影協力等、目を引きました。
　祝宴の始まりもクラブ恒例、
悪代官が登場の時代劇（役者は
全てクラブ員）のビデオが流れ、
爆笑で幕開けです。宴会の折に

「サムライせんせい」の主題歌を
歌った歌手本人がＣＤの販売に
会場を回り、私たちも雰囲気に
のまれて？いや歌声の素晴らし
さに感動してお買い上げ！おも

てなしの趣向がふんだんに盛り込まれ、楽しく帰路に
つきました。

豪華景品＂コチョウラン＂を
囲んで喜びのライオン達

東LCは6Rの先輩クラブ。桜はずいぶんとお世話になった。35才の兄上はお見事！

2019.3.3（日）の佳き日にむけてクラブ
全体でアイデアを練っていきましょう！

2018.3.28（水） 
桜ＬＣ25周年実行部会が

スタート! !
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　先日城西公園を通り、桜の例会 500 回記念に植
樹したしだれ桜が満開でとてもきれいでした。ま
た 3/7 記念例会では、３人に傘寿の花束をいただ
き、粋なはからいをしていただいた計画委員さん
に感謝です。（冨田 民子）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　CN 24 周年記念例会おめでとうございます。傘
寿のお祝いは思いがけないことでした。ありがと
うございました。（山㟢 美惠子）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　桜ＬＣもチャーターナイト 24 周年記念例会を迎
え、うれしい限りです。計画委員の皆様色々とあ
りがとうございました。傘寿の花束をいただきう
れしいです。（甲藤　徳子）

桜 LC の歩み　　ー草創の頃ー

初代会長　松﨑　淳子
　25 年前の風景をふり返ると—男性だけを正会員と
していたライオンズクラブが女性の入会を認めたのは
1987 年（昭和 62 年）でした。それはメルビンジョー
ンズによって、アメリカのシカゴで LC が生まれてか
ら 70 年後のことでした。
　女性のみのクラブは、東京を皮切りに四国では 1991
年に松山つばき LC、続いて 1993 年に桜 LC を結成し
ました。高知では高知黒潮 LC の配下だった“黒潮ラ
イオネス”の大橋親子さんが女性クラブ設立に奔走さ
れ、その波を私が受けたのは 1993 年 10 月 4 日でした。
大橋さんとは初対面の私は定年を迎えた直後（66 才）
で“社会に何かをお返ししたい”と思う矢先でしたから、
加えて頂きました。
　10 月 20 日、この時点で集まった 13 人が、スポンサー
クラブの高知北 LC の方々からライオンズについての
基礎的な講義を受け「国際本部への申請には、最小限
の役員リストが必要なので、本日のメンバーを位置づ
けます」と全員を役員に配置し、申請書提出となりま
した。
　その後、メンバーの勧誘を続けながら 11 月 30 日に
は結成式、12 月 10 日には国際本部が認証、翌 1994 年
3 月 3 日に認証状伝達式（チャーターナイト）となり
ました。この時の会員 30 人はチャーター費を本部に納
入、その名は認証状に記載されて（チャーターメンバー）
います。今、在籍は 7 名。
　当時、ライオンズ国際協会の日本駐在員事務所が東
京に置かれていて、所長の堀越恒男氏を大橋さんが招
請して下さり、ライオンズの要旨を解説して頂きまし
た。そのノートは、今も大切にしています。

その内容は
○国際協会から末端のクラブメンバーまでの相互関
　係図。
○「ライオンズの誓い」は日本独自のもの。
○「必携」は全クラブ共通。ルールのない所に自由
　はない。
○クラブ名には地名を必ずつける。地名は事業資金
　を獲得する範囲。奉仕する地域には境界はない。
○結成に向かってすべきことは、会則採択。役員決定。
　結成要項。
　また、親クラブ高知北 LC のガイディング L（故）
梶健吉 L のきめ細かな助言、クラブ幹事（結成式の進
行役）福江義史 L の行き届いたご指導。初代会長担当
の私には身に沁みるものがありました。
　このように、我が桜 LC の草創期は、精神性豊かな
先輩ライオンズのご指導のもと歩き始めたのでした。
　なお、この時期の日本ライオンズの課題は、
○元国際理事岡元大三著
　「変化への対応が急が
　れるライオンズ」
○ 1994 〜 1995—336A

地区ガバナー　高橋正
文（徳島県）のスロー
ガン「チェィンジして
チャレンジ」に表現さ
れています。次の学習
テーマとしたいですね。

桜ニュース 傘寿おめでとうございます

山㟢（美）・冨田・甲藤会員
（全員がチャーターメンバーです）
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　今日は寒いですね～。お誕生日の皆さ
んおめでとうございました。会長、幹事
は、上半期が終わりすこーし気がゆるみ
二人仲良く大風邪を引いてしまいまし
た。残り半期また気を引きしめてまいり
たいと思います。寒いなか皆さんお体に
気をつけて、アクティビティ等、明るく
楽しく笑顔でよろしくお願いいたしま
す。（T・R）

　今日はお誕生祝いを頂きありがとうござ
います。昨年の 1 月に入会させていただき、
はじめての例会で早速思いがけず誕生祝い
をして頂いたのが、昨日のように思い出さ
れます。まだまだ新人で何もわかりません
が、今後ともよろしくお願いします。（N・K）

　今日は、若いゲストのお二人をお迎えし
て会が大変若返って華やかになりました。
冬期オリンピックも若者のパワーがさくれ
つし、様々な感動をもらい我が事のように
幸せな気分に浸っていました。若いってい
いですね！桜も気持ちは若々しくまいりた
いと思います。ゲストの皆さんありがとう
ございました。（Ｔ・Ｒ）

　先日はＲＫＣ調理製菓専門学校卒業展に
行ってきました。すばらしい作品ばかりで、
1 年間でこんなに学ぶなんて、若い人はす
ごいと思いました。行くのが遅かったので、
売り切ればかり、１階の食堂も食べたいも
のは売り切れ、来年は午前中に早く行きま
す。（Ｔ・Ａ）

　楽しい CN 例会ありがとうございます。
傘寿の甲藤・冨田・山﨑（美）さんおめで
とうございました。（H・Y）

　昨日土佐のおきゃく内のイベントで中央公
園のべろべろの神様の前で結婚式がありまし
た。新郎は室戸出身、新婦は秋田出身の方で
した。参列のお友達が県外の方ばかりでした
が、とてもノリが良く、しばてん踊りも踊り
大変盛り上がりました。（M・N）

　会報 124 号に「横矢さんを偲ぶ」記事。
優しく、頼りになる友でしたね。釆元さん
の手記がすばらしくて、横矢さんが天国で
笑っている顔が浮かびます。箸リレーも思
い出しました（M・A）

　2 月 19 日の夜、東京六本木の外務省飯
倉公館というところで、高知県の魅力を紹
介するイベントがありました。よさこいや
和紙、食文化など世界中の大使館の皆様方
にアピールするものです。河野大臣、尾﨑
知事のもと、私は「田舎ずし」担当で参
加、ものすごい反響で、8 時間位飲まず食
わず立ちっぱなしで頑張った甲斐がありま
した。松﨑さん、永尾さん、横山さんたち
の努力が実り、「田舎ずし」が世界デビュー
した感じです。（M・H）

  お誕生日の皆様おめでとうございます。
松﨑さん「桜ＬＣの歩み」とても楽しく拝
聴しました。どうやって桜が出来たのか、
とても新鮮な気持ちになりました。ありが
とうございました。（Ｎ・Ｍ）

　先日の卒業式（ＲＫＣ調理製菓専門学校）
には、谷村会長にご臨席賜り、大変心あた
たまる感謝状と記念品をいただきました。
教職員一同とても恐縮しております。皆様
いつも応援して下さり本当にありがとうご
ざいます。県の山本課長の示唆に富んだお
話、ありがとうございました。何ができ
るか具体的に考えていきたいと思います。

（Ｍ．Ｈ）

　今年の桜は日本一早い開花で、見頃も長
く素晴らしいですね。高知県立大学同窓「し
らさぎ会」では６年ごしでやっと記念モ
ニュメントが出来て感激です。テレビや新
聞で報道されましたので、ドネーションし
ます。（Ｎ・Ａ）

　今日、青少年委員会は、皆様から頂いた
ホテルグッズを集計して会長の車で「ドナ
ルドハウス」へ寄贈に参ります。電話でお
伝えしたところ、とても喜んで丁寧に応対
して下さいました。坂本さん、直七のお酢
有り難うございました。（Y・C）

　県立大学「ダメ。ゼッタイ。」サークル
の杉浦さん、那須さん、ようこそ桜 LC に
おいで下さいました。ゲスト挨拶の中で
サークルの内容的な事柄がよく分かりまし
た。今後共よろしく薬物乱用事業啓発をお
願い致します。（Y・C）

　姉妹４人でオーストラリアのメルボルン
に行ってきました。コアラや 20 ｃｍ位の
ペンギンを見たり、ダイナミックな風景に
感動しました。３０年近く前にホームス
ティしたデビちゃんもシドニーからかけつ
けてくれ、楽しい再会でした。会員増強賞
ありがとうございました。（Ｇ・Ｈ）

　寒いです。本当に寒い。皆さん風邪、
インフルエンザ等々くれぐれもお気をつ
け下さい。2 月 3 日㈯は恒例の卒業料理
展です。おいしいものを用意してお待ち
しておりますので、もしお時間がありま
したら、どうぞお越し下さいませ。（M・H）

　「龍馬マラソン一面に大写しの写真」に
びっくり。息子中心に社員 3 名、昨年のマ
ラソン大会のスタート前のスナップ！！で
した。今年は社員 6 名参加し完走しました。

（Y・H）

　この間は義父の死去に際し、桜からお心
遣い、深く感謝いたします。また、待ちに
まった谷村会長からのお野菜ありがとうご
ざいました。（K・Y）

　少し暖かくなってきました。ミニバザー
は何といっても会長の野菜が一番人気で、
野菜高騰の折、いつも有り難うございます。

（Ｔ・Ａ）

　新聞に派手に出たから、「あしゃア 1 切
れも食べてないゼヨ」と、ライオンズの
男性から脅迫電話が次々とかかりました。
1 回にサバ 1 尾で 32 切れなのですが、3
時間かかるので、皆さんも「食べてない！」
ご め ん ね。 は じ め 1,000 円 入 れ ち ょ っ
たけどテールツイスターが「よけ出して
ネ！」というので 2,000 円！。（M・A）

　県立大生の若いお二人ようこそ桜へ。い
つも薬物ではお世話になっています。お兄
さん、お姉さん先生で子供たちも身近に薬
物の怖さが勉強できているようでとても嬉
しく思っています。学生さんのしっかり
したお話に頼もしく期待がふくらみます。
やっと来期の役員も決まって少しホットし
ています。（H・Y）

　長男にあかちゃん遙都（はると）1 月
18 日 3,500ｇが誕生しました。私にとっ
ては 4 番目。内孫としてははじめてです。
家族みんなで喜んでいます。（S・S）

　今日はチャーターナイト 24 周年記念例
会おめでたい日ですね。計画委員さんお世
話様です。お客様なしの会員のみでの記念
例会も気軽でいいですね。先日桜の会員
だった西村雅代さんが経営している香北町
の温泉カフェ湖畔遊（こはんゆう）に行っ
てきました。温泉もすごく良くてレストラ
ンの食事もおいしかったです。皆さんによ
ろしくといっていました。お肌すべすべに
なりました。（D・S）
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（2018.1.1 ～ 3.31）

１．早朝清掃………………………………於：中央公園
　　 1/14 ㈰　参加者７名
　　釆元・細木・三谷・五藤・山本・稲田・中越
　　 2/25 ㈰　参加者６名
　　細木・横山・吉本・三谷・山本・永尾
　　　　　　　　ＲＫＣ調理製菓専門学校生１名
　 　3/25 ㈰　参加者７名
　　谷村・釆元・細木・横山・三谷・山本・永尾
　　　　　　　　ＲＫＣ調理製菓専門学校生３名

２.　薬物乱用防止教室
　　 1/15 ㈪　参加者３名
　　………………………於：佐川小学校＆越知中学校
　　西澤・山﨑（美）・益岡　　　　　　
　　大学生講師：那須圭太・宮本直幸
 　　1/23 ㈫　参加者７名……於：高知大学附属小学校
　　細木・横山・山﨑（美）・山﨑（宏）・益岡・中越
　　近森
　　大学生講師：永井佐和子・那須圭太　小学生 96 名
　　警察スクールサポーター他５名

３.　チャリティーセール値付け＆セール
　　1/19 ㈮　参加者 17 名…………於：日本セレモニー
　　谷村・釆元・野村・西澤・林・村岡・横山・仁木
　　五藤・山﨑（宏）・白山・ 中屋・益岡・山本・永尾
　　久保・近森

　　1/21 ㈰　参加者 20 名
　　………………………於：高知大丸南口アーケード
　　谷村・釆元・細木・西澤・野村・林・横山・仁木
　　甲藤・吉本・山﨑（美）・冨田・五藤・山﨑（宏）
　　中屋・益岡・山本・永尾・稲田・中越

４．献血＆ドナー登録会
　　2/23 ㈮　参加者８名…………………於　細木病院
　　釆元・細木・横山・山﨑（美）・冨田・益岡・山本
　　中越
　　2/27 ㈫　参加者８名
　　………………………於：ＲＫＣ調理製菓専門学校
　   釆元・横山・山﨑（美）・三谷・益岡・山本・坂本
　　中越

５.　使用済み天ぷら油運搬
　　　　　　　　　　　持参先：入交石油高知橋ＳＳ
　　１月分：140ℓ

６.　エコキャップ運搬……………送付先：大前田商店
　　１月分：2,322 個（累計 343,383 個）

例　会 純出席率（％）ドネーション （人数） 25周年指定 （人数） 桜基金 （人数） ファイン 例会市 合　計

第579回（1/ 9） 90 0 （ 0） 0 （ 0） 0 （ 0） 0 0 0
第580回（1/24） 86.6 38,000 （ 16） 0 （ 0） 12,000 （ 3） 0 2,750 52,750
第581回（2/ 7） 90.3 48,000 （ 18） 4,000 （ 3） 17,000 （ 3） 0 5,900 74,900
第582回（2/21） 90.3 26,000 （ 15） 7,000 （ 6） 21,025 （ 2） 300 11,030 65,355
第583回（3/ 7） 90.3 47,000 （ 22） 15,500 （ 8） 7,500 （ 4） 0 0 70,000
第584回（3/28） 83.8 14,000 （ 11） 58,500 （10） 3,500 （ 4） 0 2,200 78,200

合　計 平均88.5 173,000 （ 82） 85,000 （27） 61,025 （16） 300 21,880 341,205
今期合計 85.7 700,031 （272） 85,000 （27） 199,360 （63） 4,500 63,065 1,051,956

●ドネーション報告

高知桜ライオンズクラブ事務局
〒 780-0843 高知県高知市廿代町 1-18 高知パレスホテル内
TEL・FAX　088-873-1822　　E- メール　k-sakura@alto.ocn.ne.jp
ホームページ　http://www.kochi-sakuralc.net
発行／高知桜ライオンズクラブ
会長：谷村理恵　　幹事：西澤窈子　　会報委員長：永尾朱美　　委員：出来幸江・松﨑淳子・釆元誠子
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